



<b>VORSTANDSSITZUNG</b>		<b>13.05.2019</b>
	<b>Teilnehmer</b>	<b>Mitschrift</b>
	Rolf Tränkle Jürgen Hohlwegler, Martin Mutter Jochen Gensky Solveig Wappler-Niemeyer Johannes Wilke Hartmut Burghard	Jochen Gensky 16.05.2019
<b>Thema</b>	<b>Aktion</b>	<b>Zuständig / Status</b>
<b>Tagesordnung</b>		
<b>13.05.2019</b>	<p>Tagesordnung:</p> <ol style="list-style-type: none"> <li>1. Bericht Verwaltung</li> <li>2. Lärmbelästigung durch Mitglieder</li> <li>3. Nistende Vögel in der Bootshalle</li> <li>4. Schloss für den Trainingsraum / Kontakt mit Straub</li> <li>5. Antrag auf Sanierung des Clubraums in Eigenleistung</li> <li>6. Bericht Wirtschaftsausschuss</li> <li>7. Bericht Sport (entfällt)</li> <li>8. Bericht Finanzen</li> <li>9. Für welche Projekte soll Drittmittelgruppe Geld sammeln?</li> <li>10. Anfängerkurs f. Jugendliche durch F.Leiße u. A. Selting</li> <li>11. Organisation und Ausschreibung Wanderfahrten</li> <li>12. Bericht Öffentlichkeitsarbeit</li> </ol> <p>Die Tagespunkte sind in den jeweiligen, ressortbezogenen Rubriken aufgeführt.</p>	<b>Rolf Tränkle</b>
<b>Vorstandssitzungen 11.03., 31.03., und 08.04.2019</b>		
<b>Mitgliederversammlung 2019</b>	In den Sitzungen vom 11.03. und 08.04.2019 wurde ausschließlich die Mitgliederversammlung vorbereitet.	
<b>Außerordentliche Vorstandssitzung am 31.03.2019</b>	<p>In der außerordentlichen Vorstandssitzung am 31.03.2019, 12:30 Uhr hat der Gesamtvorstand über das federführend von Wolfgang Fritsch erarbeitete Sportkonzept abgestimmt.</p> <p>Anwesend waren: Rolf Tränkle, Martin Mutter, Jürgen Hohlwegler, Jochen Gensky, Ralf Christofzik, Solveig Wappler-Niemeyer, Harriet Wappler-Niemeyer (7 Vorstandsmitglieder)</p> <p>Es wurde mit 6 Ja und 1 Gegenstimme das Sportkonzept verabschiedet.</p>	
<b>Haus / Verwaltung</b>		
<b>Musikanlage</b>	Es wird die Anschaffung einer neuen Musikanlage erörtert. Die alte ist defekt und für unsere Feste nicht geeignet.	
<b>Sanierungskonzept</b>	<p>Da die Kur in den kommenden Jahren eine Sanierung der Gästezimmer fordert, wird diesem Teilbereich Priorität eingeräumt. Für die Renovierung liegen teilweise Angebote vor.</p> <p>Die Maßnahme „Zimmersanierung“ wird in einer außerordentlichen</p>	



	Mitgliederversammlung vorgestellt.	
<b>Clubraum und Vorstandszimmer</b>	<p>Es wurde die Renovierung des Clubraums und des Vorstandszimmers in Eigenleistung für den Zeitraum Herbst 2019 – Winter 2020 beantragt.</p> <p>Der Vorstand hat bei 7 Stimmberechtigten mit 6 Ja-Stimmen und 1 Enthaltung für den Antrag gestimmt.</p>	
<b>Bänke und Tische</b>	Die vorhandenen Garnituren sind zum Teil im schlechten Zustand. Es wird eine teilweise Neuanschaffung geprüft.	
<b>Trainingsgeräte im Clubraum</b>	Die zum Verkauf freigegebenen Geräte im Clubraum nehmen hier Platz weg und stören bei geselligen Abenden und Festen. Es wird nach einem anderen Aufstellort gesucht bzw. der Verkauf muss forciert werden.	
<b>Haartrockner Herren-WC</b>	Der alte Haartrockner ist defekt und wird durch einen neuen ersetzt.	
<b>Lärmproblematik</b>	Auf Grund fortwährender Beschwerden der Kurgäste ist es außerhalb von Festen ab sofort untersagt, Musik auf dem Gelände und im Gebäude zu spielen.	
<b>Vögel in der Bootshalle</b>	<p>Die in der Bootshalle nistenden Vögel dürfen nicht eingesperrt werden. Die Oberlichter müssen bis zum 18.05. – Ende der Brutzeit – geöffnet bleiben.</p> <p>Nach Ende der Brutzeit soll Abhilfe z.B. in Form von Nistangeboten auf dem Gelände geschaffen werden.</p>	
<b>Elektronisches Schliess-System</b>	Die Programmierung des Schlosses zum Kraftraum steht noch aus. Jene ist aufwändiger als erwartet. Die Kostenübernahme mit der Firma wird derzeit verhandelt.	
<b>Feste</b>	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Das Sommerfest wird bereits organisiert</li> <li>• Hausherrenhock und LM-Grillen werden auf Grund der terminlichen Überschneidung als ein Fest veranstaltet.</li> </ul>	
<b>Sport</b>		
<b>Gastruderer</b>	Im Rahmen des Hausherren wird der Ruderclub Gäste aus Istres empfangen.	<b>19.07.-22.07.</b>
<b>Wander- und Tagesfahrten</b>	<p>Die Organisation und Ausschreibung stellt sich bisweilen etwas schwierig dar und soll künftig allein von den Fahrtenleitern (Organisatoren) verantwortlich durchgeführt werden. Die Fahrtenleiter werden ebenfalls als alleinige Ansprechpartner fungieren und gebeten, die Emailadressen werden anonymisiert auf der Homepage verlinkt (Einzelzustimmung erforderlich).</p> <p>Die Ausschreibungen werden auf der Homepage bzw. als Aushang im Bootshaus bekannt gemacht.</p>	
<b>Naturschutzgebiet Markelfinger Winkel</b>	<p>Zusammenfassung Informationsabend RP Freiburg zur NgVO Markelfinger Winkel, 03.12.2018, 18:45 im Rathaus Radolfzell</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Das Verfahren zur Erweiterung des Naturschutzgebiets im Markelfinger Winkel wurde vom NABU beantragt.</li> <li>• Träger des Verfahrens ist das RP.</li> </ul>	<b>Entwicklung wird beobachtet, bis die Vereine zur Stellungnahme aufgefordert werden.</b>



	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Bisher gibt es keine offiziellen Karten zu der Erweiterung</li> <li>• Es wurden zwischenzeitlich externe Gutachten beauftragt, deren Ergebnisse in die NgVO einfließen.</li> <li>• Das formale Verfahren beginnt voraussichtlich erst 2020.</li> <li>• Das jetzige Naturschutzgebiet wurde 1992 eingerichtet.</li> <li>• Die derzeitige Beteiligung der Vereine und Interessenvertreter ist informeller Art</li> <li>• Schwerpunkt des Naturschutzgebiets ist der Artenschutz, insbesondere der dort brütenden Vögel.</li> <li>• Die konkreten Inhalte der neuen NgVO sind derzeit noch völlig offen.</li> <li>• Die tatsächlichen Schutzziele werden erst im Verlaufe des Verfahrens definiert.</li> <li>• Die vom RP beauftragten Gutachten sollen den Interessenvertretern zur Verfügung gestellt werden.</li> <li>• Sobald diese vorhanden sind, verspricht das RP auf die Interessenvertreter zuzugehen, damit diese Stellung beziehen können.</li> </ul>	
<b>Finanzen</b>		
<b>Vereinssoftware</b>	<p>Derzeit wird eine Demoversion der Anwendung „s-verein“ getestet. Die zu erwartenden jährlichen Kosten sind überschaubar und in Anbetracht des Nutzens gut zu vertreten.</p> <p>Hierfür wurde bereits ein gebrauchtes Notebook angeschafft.</p>	
<b>Spenden</b>	Von der Messmer-Stiftung haben wir eine Spende in Höhe von 5000,- € erhalten.	
<b>Anschaffungen</b>	Der Vorstand hat einstimmig beschlossen, dass Anschaffungen ab einer Höhe von 500,- € dem Vorstand vorgestellt und von diesem verabschiedet werden müssen.	
<b>Boote</b>	Der neue Rennzweier wurde aus de Verkauf der Boote „Kriwi“ und „...“, sowie Zuschüssen finanziert. Für den Verein sind keine Kosten entstanden.	
<b>Öffentlichkeit</b>		
<b>Schriftleitung</b>	<p>Es soll ein neues Beschlussbuch erarbeitet werden.</p> <p>Für die Erarbeitung und Pflege ist eine zusätzliche Person erforderlich. Siehe Rundmail vom 06.01.2018</p>	<b>offen</b>
<b>Neue Trikots</b>	<p>Der Vorstand unterstützt die Entwicklung und Anschaffung rudersportgerechter Bekleidung auch für den Breitensport, auch wenn so die Preise für die jeweiligen Kleidungsstücke höher als bisher ausfallen.</p> <p>Bei der Klärung der künftigen Art der Anschaffung ist zu beachten, dass der Verein nicht in -finanzielle- Vorleistung für die Mitglieder treten wird.</p>	<b>Projektgruppe, in Bearbeitung</b>
<b>Termine</b>		
<b>Vorstandssitzung</b>	Nächste Termine Vorstandssitzung:	



	<b>Montag, 03. Juni 2019, 19:15 Uhr</b> - Anträge zur Tagesordnung bitte bis zum 31.Mai 2019 –	
--	---------------------------------------------------------------------------------------------------	--

Jochen Gensky 16.05.2019 / 19.05.2019